



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 7 Pièces |
| Superficie | 200 m² |
| Référence | 16_10832 ER |
| Prix | 1 456 000 € |

Sanary-sur-Mer

Maison à vendre (83110)

Sanary Sur Mer - Dans un cadre vignes et collines, à 10minutes de la ville, très jolie villa provençale traitée dans un esprit de 'Mas Provençal' sur une parcelle arborée de 4350m2 avec canal de provence. Cette villa se compose d'une vie de plain pied avec entrée, wc invité, salon cheminée ouvrant sur une grande terrasse plein sud et une chambre avec salle de bains. A l'étage, on dispose d'une chambre avec possibilité de créer une salle d'eau et 2 chambres avec chacune une salle de bains. Une annexe jointe par un patio offre 2 chambres de plain pied supplémentaires avec également salle d'eau ...

Sanary Sur Mer - In a setting of vineyards and hills, 10 minutes from the town, very pretty Provençal villa treated in the spirit of 'Mas Provençal' on a wooded plot of 4350m2 with canal de Provence. This villa consists of living on one level with entrance, guest toilet, living room with fireplace opening onto a large south-facing terrace and a bedroom with bathroom. Upstairs, there is a bedroom with the possibility of creating a bathroom and 2 bedrooms each with a bathroom. An annex joined by a patio offers 2 additional single-storey bedrooms also with private bathroom. The land is laid out ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

